

Gobierno cierra temporalmente misión de Chile en Irán y vocero israelí dice: "Ya no hay refugio en Medio Oriente"

El Gobierno decidió evacuar a su personal diplomático de Teherán, capital de Irán, en medio de la escalada bélica con Israel, dejando únicamente al encargado de negocios chileno en ese país.

Según Emol, en el ministerio de Relaciones Exteriores precisaron que "el encargado de negocios de Chile en Irán sigue en Teherán" y que "hace tiempo nuestro país no cuenta con em-

bajador en Irán. En tanto, un funcionario profesional de la Cancillería que se encuentra destinado en ese país, fue evacuado por tierra junto a su familia". "Nuestra misión se cerró temporalmente ante las actuales condiciones de seguridad", confirmaron.

Por otro lado, el portavoz del Ejército israelí, Effie Defrin, afirmó ayer que Israel lanzó un ataque "a gran escala en el corazón de Irán" con decenas de

aviones contra "bases de lanzamiento de misiles iraníes dirigidas al Estado de Israel".

En una comparecencia virtual, Defrin afirmó que actualmente "las fuerzas del régimen iraní han sido desplazadas hacia el centro de Irán" y se están yendo del oeste de país.

"Pero los seguimos. Estamos llevando a cabo oleadas de ataques planificados y precisos contra los puntos de lan-

zamiento de la zona. Debido al ataque actual, que aún continúa, estamos atacando doce de estos puntos", dijo.

Y añadió que, al mismo tiempo, decenas de aviones de sus aviones sobrevuelan continuamente los cielos de Irán y atacan operativos militares y lanzadores de proyectiles. "Ya no hay refugio en Oriente Medio. Esto no es un eslogan, es la realidad", sentenció 



ISRAEL ATACÓ AL MENOS 12 PUNTOS ESTRATÉGICOS EN IRÁN AYER.